

Para democratizar la energía el Gobierno Nacional propone paneles solares y capacitaciones

Líderes del Caribe y el funcionarios del Gobierno se reunieron en busca de soluciones para bajar los altos costos de los servicios públicos.



Con la participación de más de 1.800 personas de los departamentos del Caribe colombiano, el **Ministerio de Minas y Energía y la Superintendencia de Servicios Públicos**, se desarrolló la Primera Asamblea Caribe de Energía y Servicios Públicos.

En este encuentro se abordó a fondo la problemática de las tarifas y se construyeron propuestas para su solución a los reclamos de las

comunidades y **se conocieron sus exigencias y propuestas de solución a los problemas de altas tarifas y mal servicio de energía en sus hogares.**

Le puede interesar:

En Santa Marta se realiza la Primera Asamblea de Usuarios de Energía y Servicios Públicos

El **ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho Morales**, analizó la problemática estructural del sistema energético nacional y propuso algunas soluciones en el contexto de ajustes regulatorios al sistema e impulso a fondo de la Transición Energética Justa, por ejemplo, **paneles solares y capacitación a la comunidades para que ideen alternativas de generación de energía.**

“Hoy se crea un consenso en el Caribe y en Colombia, pues, necesitamos cambiar la estructura tarifaria. Estamos buscando las mejores decisiones para el país y la Costa junto al pueblo. **Por eso estamos acá hoy, para escuchar y motivar el poder popular que logrará que la energía en el Caribe sea un derecho**”, aseguró el jefe de la cartera de Minas y Energía.

Asamblea Caribe concluyó con la necesidad de convocar a una Asamblea Nacional por las Tarifas Justas el próximo 27 de septiembre en Bogotá.